

QUI SOMMES-NOUS ?

En 1949, l'abbé Pierre crée le mouvement Emmaüs pour venir en aide aux plus souffrants et notre communauté Emmaüs voit le jour en 1955 sur une ancienne déchetterie à Cernay.

Aujourd'hui, nous sommes une association bénéficiant d'un statut d'Organisme d'Accueil Communautaire et d'Activités Solidaires. Grâce à vous, nous accueillons et hébergeons 48 compagnons de tous horizons, en situation précaire, qui s'autofinancent par leur travail de récupération, de tri, de réemploi et de vente des marchandises que vous nous donnez (vêtements, vaisselle, mobilier, livres, électro, bibelots, jouets, vélos ...).

Notre communauté est un lieu de vie et de travail passager ou permanent et représente une réelle alternative sociale, économique et environnementale à l'exclusion et à l'isolement.

En lien avec les valeurs du mouvement Emmaüs (Manifeste Universel) et notre projet communautaire (Accueil, Travail et Solidarité), les compagnons y retrouvent leur dignité et un sens à leur vie, une certaine autonomie et du temps pour se reconstruire. Ils sont accompagnés par des responsables, salariés et bénévoles (dont SOS Familles) qui, par leur présence et leurs compétences, oeuvrent au service de tous les acteurs de la communauté.

Nous sommes présents dans de nombreuses actions de solidarité auprès de publics en difficulté et contribuons financièrement et matériellement à la vie du mouvement Emmaüs.

" Agir pour que chaque homme, chaque société, chaque nation puisse vivre, s'affirmer et s'accomplir dans l'échange et le partage, ainsi que dans une égale dignité ".
 (Article 3 du Manifeste Universel Emmaüs - 1969)

" Toute personne a le droit de circuler librement et de choisir sa résidence à l'intérieur d'un état. Toute personne a le droit de quitter tout pays, y compris le sien, et de revenir dans son pays ".

(Article 13 de la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme - 1948)



QUE FAISONS-NOUS ?

